



# 事務局ニュース

No. 155

日本ボーイスカウト  
愛媛県連盟

## 4月のニュース

令和2年度がスタートしました。第4回理事会は開かれましたが、新型コロナウイルス感染拡大のため、先行きの見えない中でのスタートとなりました。

### 第4回理事会が開かれました

4月12日(日)、松山市青少年センターにおいて第4回理事会が時間短縮の上、換気に注意をして行われました。

令和元年度の活動報告や事業報告の後、令和2年度に向けての、活動方針案やコミッショナーアクションプラン案、各委員会の活動案等について話し合いました。またコロナ禍に対応し、年次総会中止と書面表決、当面の行事の中止や延期について決定されました。

なお、理事会後の懇親会については、今年度は中止いたしました。

## 三坂野営場草刈り・整備

4月18日(土)三坂野営場で野営行事委員会、奉仕の方々を中心に3密にならないように気を付けながら、各サイトの草刈りや道路整備、備品等の整理を行いました。今年度の三坂野営訓練は、残念ながら中止となりましたが、いつか三坂野営場が活用できることを信じて、整備はしっかりとしておきたいと考えています。

